

ふる



「忠臣蔵三百年」48番目の義士 萱野三平重實⑩

3力所に残る三平の墓所

父重利は、自刃した三平の死の本当の理由が世間に知れ渡つたら、仇討ちを計画している赤穂浪士たちに迷惑がかかると考え、死因を病死として偽り、亡骸を近くの山へひそかに埋葬したと伝えられています。萱野39年後のある三平の墓には、自刃から39年後の「元文5年」の銘がありますので父が建てたものではなく、墓石には「嗣子長好、孝孫重好、建」とあります。三平の子「長好」と孫「重好」がありません。それでは、「長好」「重好」とはだれなのでしょうか。

重好は、萱野家の系譜を見れば三平の兄重通の孫であることがわかりますが、長好の名は、萱野家の系譜にはありません。それで、「長好」はあります。萱野家の系譜を見てたと読み取れます。三平に子や孫がいたという事実はありません。それでは、「長好」はあります。それで、「長好」はあります。萱野家の系譜を見れば三平の兄重通の孫であることがわかりますが、長好の名は、萱野家の系譜にはありません。



3基の墓のいずれに三平が眠っているのかは、定かであります。せんが、3基の墓から共通してうかがえることは、三平の死を志なればで仇討ちに加わらなかつた裏切り者とするのではなく、主君に対する忠義による殉死と認め、同時に父に対する孝行も果たしたその潔さを誇りとしていることです。

正面の「萱野三平墓」の5文字を書家として有名な僧「百拙」に託しています。

それでは、三平の墓石は、死後39年間は無かつたのでしょうか。

か。豊中市内に2基の三平の墓がありますので、ご紹介したいと思います。左の写真は、光國寺（豊中市庄本町）にある墓石と記念碑です。大きな記念碑は昭和41年に建立されたもので、正面に戒名が刻まれた小さな墓石の側面には、「元禄十五年正月十四日」という三平の没年月日

が見られます。光國寺（当時は妙圓寺）は、三平の叔母と姉が嫁ぎましたので、三平の墓が建てられたのでしょう。

また、右の写真は、萱野家の主君旗本大嶋家の位牌所である新福寺（豊中市一葉町）にある墓石です。写真の右から順に、三平、叔父中村重正、父重利、幼くして亡くなつた兄七之助の4人の墓が建てられています。三平の墓は、風化して文字がほとんど消えていますが、板碑形の立派なものです。